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VIGESIMA NOVENA REUNION ORDINARIA DEL COMITE DE TRANSPARENCIA 

DEL MUNICIPIO DE JUAREZ 

En Ciudad Juarez Chihuahua, siendo las nueve con veinte minutes del dfa 28 de 

septiembre del ano 2016, reunidos en Ia Sala de Juntas de Ia Secretarfa Tecnica, ubicada 

en el segundo piso ala sur de Ia Unidad Administrativa Lie. Benito Juarez, los integrantes 

del Comite de Transparencia celebraron Ia presente sesion, Ia cual se desarrollo conforme 

al siguiente: 

ORDEN DEL DfA 

1. Bienvenida 

2. Lista de asistencia y declaracion del Quorum legal 
3. Lectura yen su caso aprobacion del Orden del Dfa 

4. lnforme de Transparencia Administracion 2013-2016 

5. Acciones encaminadas al cumplimiento de Ia nueva Ley de Transparencia 

6. Asuntos Generales 

7. Clausura de Ia sesion 

ASUNTO NUMERO UNO.-

EI Doctor Miguel Angel Calderon Rodriguez dio Ia bienvenida a los asistentes. 

ASUNTO NUMERO DOS.-

Conforme a Ia lista de asistencia se encontraron presentes los ciudadanos, Doctor Miguel 

Angel Calderon Rodriguez, Secretario Tecnico y Presidente del Comite de Transparencia, 

Maestro Misael Maynez Cano en representaci6 n del Licenciado Jorge Mario Quintana 

Silveyra; Secretario del H. Ayuntamiento, Licenciada Elsa Margarita Edwards Villalobos en 
representacion del Doctor Juan Miguel Orta Velez; Tesorero Municipal, Profesor Baltazar 

Javier Saenz Islas; Regidor del H. Ayuntamiento, Lie. Julio Alejandro Gomez Alfaro; Regidor \ 
del H. Ayuntamiento y Lie. Alfredo Cisneros Labra en representacion de los demas 

Regidores del H. Ayuntamiento . 

El Doctor Miguel Angel Calderon Rodriguez, Presidente en funciones del Comite de ~~ 
Transparencia, declara Ia existencia del quorum legal y por lo tanto Ia declaracion de 

validez y legalidad de los acuerdos que en esta se tomen. 
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Declarado el quorum legal correspondiente, se procedio a iniciar con Ia reunion . 

ASUNTO NUMERO TRES.-
Se dio lectura al respective arden del dfa siendo aprobado por los presentes. 

ASUNTO NUMERO CUATRO.-
EI Lie . Ascension de Santiago, Coordinador de Transparencia, explico a los presentes el 

total de sol icitudes recibidas durante el periodo 2013-2016 desglosado por a no, asf como 

el total de solicitudes canalizadas. Se agregaron ademas las estadfst icas de Ia clasificacion 
de solicitudes resueltas por Ia Unidad de Informacion durante el mismo periodo. Se 

menciono el tiempo promedio de respuesta generando un promedio de 6.53 dfas durante 

los tres anos. 

A cont inuacion se mostro un comparative de solicitudes y preguntas recibidas durante los 

an os antes descritos. Se menciono las solicitudes de informacion clasificadas por 

Dependencia en el periodo mencionado asf como las Dependencias a las que fueron 

rernitidas las so lic itudes canalizadas. Ademas se mostraron las solicitudes de informacion 

separadas por solicitante y se prosiguio informando Ia cantidad de solicitudes de 

aclaracion, recu rsos de-revision y procesos de responsabilidad generados en el periodo 

2013-2016. 
Para finalizar se senalo que Ia calificacion otorgada a Ia Pagina de Transparencia del 

Municipio de Juarez durante el periodo 2013-2016 por parte del ICHITAIP fue 

invariablemente de 100%. 
Se adjunta capias simples de Ia presentacion. 

ASUNTO NUMERO CINCO.
EI Lie. Ascension de Santiago, Coordinador de Transparencia, mostro a los presentes un 

calehdario con las acciones realizadas por Ia Coordinacion para el cumplimiento de Ia 

nueva legislacion en Ia materia, hacienda mencion del nuevo marco normative: 

• Ley General de Transparencia {4 de mayo del 2015) : 
• Ley de Transparencia y Acceso a Ia Informacion Publica del Estado de 

Chihuahua {4 de mayo del 2016) \ 

• Lineamientos Generales para las Obligaciones Comunes de Transparencia ,\ 

Hacienda hincapie en que a partir de Ia entrada en vigor de los Lineamientos Gene rales ~~+ 
para las Obligaciones Comunes de Transparencia, habra un periodo de 6 meses {4 de ~ 
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Noviembre del 2016) para que los sujetos obligados se incorporen a Ia Plataforma 
Nacional de Transparencia . 

ASUNTO NUMERO SEIS.-

Sin asuntos generales que tratar. 

TO NUMERO SIETE.-

Una vez agotados los temas se dio por concluida Ia Reunion siendo las 10:15 horas, del dfa 
en que inicio firmando Ia presente, todos los que en ella participaron. 

MIEMBROS DEL COMITE DE TRANSPARENCIA 

e---------------~--~~=---~ 
DOCTOR MIGUEL ANGEL CALDERON RODRIGUEZ 

SECRET ARlO TECNICO Y 

PRESIDENTE DEL COMITE DE TRANNSPARENCIA 

GE MARIO QUINTANA SILVEYRA ~ D~ - - ~'Ez 
TESORERO MUNICIPAL 

/1/~~ , 
PROFR~::;:R JAVIER SAENZ ISLAS 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO 
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